



*Alle Möglichkeiten nutzen,
um die psychiatrische
Versorgung zu verbessern.*

MIT PERSÖNLICHER ERFAHRUNG HELFEN Wie kann die psychiatrische Versorgung verbessert werden? Eine der innovativsten und spannendsten Ideen ist das EX-IN-Konzept. Dieses sieht vor, dass ehemals psychisch Erkrankte als qualifizierte Peers tätig sind. Die Idee dahinter ist einfach, aber genial: Wer könnte besser verstehen, was es bedeutet, psychisch krank zu sein, als jemand, der selbst eine solche Krankheit durchgemacht hat? Barbara Weibold & Martin Aigner (Seite 24) zeigen uns, wie das Konzept in Österreich bereits seit über zehn Jahren erfolgreich umgesetzt wird.

ZUFRIEDEN AM ARBEITSPLATZ Heutzutage ist es für Unternehmen herausfordernd, qualifizierte Mitarbeiter*innen zu finden und zu halten. Eine gute Dienstplanung, die bereits in der Ausbildung beginnt, kann da helfen. Joyce Yaa-Dufie-Windrich (Seite 10) empfiehlt eine zentrale Dienstplangestaltung, um für mehr Planungssicherheit und höhere Zufriedenheit der Auszubildenden zu sorgen. Zusätzlich betont Oxana Paul (Seite 22) die Bedeutung einer sicheren Arbeitsumgebung für das Handeln von Unternehmen und die Zufriedenheit der Mitarbeiter*innen.

BUNT & VIELFÄLTIG Weltweit versammeln sich LGBTQIA+ Communities im Juni zum Pride Month, um ihre Freiheit zu feiern, sie selbst zu sein und gegen Unterdrückung zu protestieren. Doch wie gelingt Diversity-Management in der Gesundheitsversorgung? Anhand eines Beispiels zeigen uns Eva Obernauer und Simon Lang (Seite 34), wie eine LSBTI*-sensible Pflege implementiert werden kann – ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu einer gerechten und akzeptierenden Gesundheitsversorgung.

Ihr

Benjamin Berger

Benjamin Berger
Volontär

f facebook.com/springerpflege/Benjamin.Berger@springernature.com

SAVE THE DATE

Vom 14. bis 16. Juni 2023 findet wieder der Hauptstadtkongress statt, diesmal an einem neuen Veranstaltungsort. Im hub27 der Messe Berlin versammelt der Kongress Tausende von Fachbesuchern und Entscheidungsträgern, um die wichtigsten Themen des deutschen Gesundheitssystems zu diskutieren. Nutzen Sie diese Gelegenheit, um persönlichen Austausch und Networking vor Ort zu erleben sowie an den spannenden Livediskussionen auf der offenen Bühne teilzunehmen. Schauen Sie vorbei!



hauptstadtkongress.de